

14 septembre 2025

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Makoto Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset Actes 20:7

Doxologie

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 96, numéro 30

Bible Exode 20:8

Cantique He Is Lord

Prière Prière du Président

Cantique pour la bénédiction des enfants « Dieu merci »

Cantique Le Seigneur est mon berger

Message « Donnez-moi du repos »

Cantique What a Friend We Have in Jesus

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande

Doxologie

Bénédiction

Postlude



Youtube



Facebook



HomePage

Exode 20 : « Donnez-moi du repos »

Le quatrième commandement : un pont révolutionnaire

« Souviens-toi du jour du sabbat, pour le sanctifier » (Exode 20:8). Le quatrième commandement se situe entre les quatre premiers qui concernent notre relation avec Dieu et les six suivants qui régissent nos relations humaines. Il fait le lien entre l'adoration de Dieu et la vie en société, montrant que la foi chrétienne transforme nos structures sociales.

Une révolution sociale dans l'Antiquité

Dans les sociétés antiques, le repos dépendait de l'humeur du maître. Le sabbat d'Israël était révolutionnaire par sa régularité (tous les sept jours), son universalité (famille, serviteurs, animaux, étrangers), son fondement théologique (Dieu lui-même s'est reposé) et son égalitarisme social (maîtres et esclaves reposent ensemble).

L'héritage du sabbat en France

L'histoire française montre comment les principes bibliques ont façonné nos droits sociaux : 1841 (protection des enfants), 1936 (congés payés du Front populaire), 1982 (39h sous Mitterrand), 2000 (35h sous Jospin). Derrière ces évolutions humaines, nous pouvons discerner l'intention divine qui travaille en arrière-plan.

L'invitation de Jésus aujourd'hui

« Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos » (Matthieu 11:28). Jésus comprend nos fardeaux réels. Son « joug » n'est pas une contrainte mais une grâce qui soutient. L'invitation ne signifie pas abandonner la réalité, mais consulter Dieu dans notre quotidien et marcher avec Jésus.

Une prière simple pour aujourd'hui

Même si nous ne pouvons pas tous nous reposer immédiatement, gardons dans notre cœur cette promesse : « Jésus, donnez-moi du repos s'il vous plaît. » Cette prière arrive toujours, et le soutien vient d'endroits inattendus. Dieu dit à ceux qui travaillent sans relâche : « Tu peux t'arrêter. » Jésus promet : « Je vous donnerai du repos. »

Le sabbat n'était pas seulement l'arrêt du travail, mais un jour pour recevoir le repos de Dieu - un signe de sa grâce donné également à tous.

Junichi Jobi